

KLARTEXT

DAS ORIGINAL

SCHWEIZERISCHE
VOLKSPARTEI

Unsere Parolen zu den Abstimmungen vom 8. März 2026

Patrick Burkhard
Vizepräsident SVP Nidwalden
Landrats-Kandidat Stansstad

Liebe Bürgerinnen und Bürger

Die **Bargeld-Initiative** schreibt unseren Schweizer Franken in die Verfassung und schützt damit einen zentralen Pfeiler unserer Freiheit. Bargeld steht für Eigenverantwortung und für eine Schweiz, die ihren Bürgerinnen und Bürgern vertraut.

Wir sagen einstimmig Ja und bei der Stichfrage wählen wir die Initiative.

Die **SRG-200.-** Initiative ist ein längst fälliger Schritt. Sie zwingt die SRG, sich wieder auf ihren Kernauftrag zu konzentrieren und effizienter zu arbeiten. Die heutige Abgabe ist weltweit die höchste und belastet Haushalte wie Unternehmen unnötig – unabhängig davon, ob wir SRG-Programme nutzen oder nicht.

Wir sagen einstimmig Ja.

Der **Klimafonds** ist ein teures Bürokratieprojekt ohne klare Wirkung. Er verteilt Milliarden nach politischen Prioritäten und soll über höhere Mehrwert- und Bundessteuern sowie über das Aufweichen der Schuldenbremse finanziert werden. Das ist ein Fass ohne Boden und gefährdet die finanzielle Stabilität unseres Landes. **Dazu sagen wir einstimmig Nein.**

Die **Individualbesteuerung** führt in die falsche Richtung und schafft ein neues Bürokratiemonster. Sie verlangt jährliche güterrechtliche Auseinandersetzungen, produziert über 1,5 Millionen zusätzliche Steuerrechnungen und benötigt dafür rund 1'700 neue Steuervögte. Sie benachteiligt Familien, schwächt ein bewährtes Modell und belastet den Mittelstand.

Dazu sagen wir einstimmig Nein.

Vizepräsident Patrick Burkhard, Landrats-Kandidat Stansstad